

Senior Angular Developer:

Kurzbeschreibung und Vorstellung:

Wir suchen einen Senior Angular Developer (m/w) für eine Vollzeitstelle in Nürnberg. Der ideale Kandidat hat starke Erfahrung in Angular, idealerweise in einer leitenden Position.

Zu bestätigende Must-Have Skills:

- ✓ Angular (idealerweise Version 17+)
- ✓ REST API-Kenntnisse
- ✓ Verfügbarkeit für Vor-Ort-Arbeit in Nürnberg oder Hybrid (flexibel)
- ✓ Interesse an einer festen Vollzeitstelle

Nice-to-Haves:

- ✓ PHP und MySQL Erfahrung

Key Talking Points:

- ✓ Kurzvorstellung
- ✓ Kurzbeschreibung: Wir suchen einen Senior Angular Developer (m/w) in Nürnberg für eine Vollzeitstelle, der an modernen Webanwendungen mit REST APIs arbeitet.
- ✓ Standort: Bestätigen Sie uns, wenn Sie innerhalb von X km von Nürnberg wohnen und offen sind für Hybrid/On-Site.
- ✓ Tech Fit: Aktuelle Erfahrung mit Angular und REST APIs.
- ✓ Sie leiten Projekte, sind Mentor für andere oder fühlen sich in einer Führungsrolle wohl.
- ✓ Aktueller Status: Sind Sie aktiv auf der Suche oder offen für Angebote? Ihre Kündigungsfrist.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

Short description and presentation:

We're looking for a Senior Angular Developer for a full-time position in Nürnberg. The ideal candidate has strong experience in Angular, ideally in a senior capacity.

Must-Have Skills to Confirm:

- ✓ Angular (ideally version 17+)
- ✓ REST API knowledge
- ✓ Availability for on-site work in Nürnberg or hybrid (discuss flexibility)
- ✓ Interest in a permanent, full-time role

Nice-to-Haves:

- ✓ PHP and MySQL experience

Key Talking Points:

- ✓ Quick intro
- ✓ Role summary: We're hiring a Senior Angular Developer in Nürnberg for a full-time position working on modern web applications with REST APIs.
- ✓ Location: Confirm if you are based within X km of Nürnberg and open to hybrid/on-site.
- ✓ Tech Fit: recent experience with Angular and REST APIs.
- ✓ You lead projects, mentor others, or are comfortable in a senior role.
- ✓ Current Status: Are you actively looking or open to offers? Notice period

We look forward to receiving your application.